

3.—Soumise une lettre de M. J.-N. Perrault, directeur du Bureau de la Commission des Ecoles catholiques, demandant la même allocation que celle accordée l'an dernier, savoir \$200, pour l'achat de livres pour les écoles du soir.

Le contrôleur de la Ville informe la Commission qu'un montant de \$125 seulement a été affecté à cette fin cette année.

Résolu: D'informer M. Perrault que la Ville ne peut voter légalement un octroi additionnel de ce genre.

4.—Soumise une opinion du Département en Loi, déclarant que la Ville ne peut légalement faire droit à la requête des propriétaires du côté Ouest de la rue Beaudoin, à l'effet de se servir d'une certaine ruelle adjacente aux terrains vendus récemment par la Ville, dans le quartier St-Henri.

5.—Soumise une lettre du Département en Loi, au sujet d'un bref de *mandamus* émané à la requête de M. D. Davis, pour forcer la Ville à lui octroyer une licence pour faire affaire comme entrepreneur d'ouvrage.

6.—Soumise une lettre du Département en Loi, informant la Commission qu'il lui est impossible, avant la semaine prochaine, de donner une opinion sur la réclamation, par le gouvernement provincial, d'une taxe sur l'emprunt de \$5,000,000.

Déposée sur le bureau.

7.—Soumise une lettre du docteur R. Villecourt, demandant une subvention de \$50 par mois pour aider à l'organisation d'un bureau d'immigration et de placement dans cette Ville.

Résolu: D'informer le docteur Villecourt que la Ville ne peut accorder sa demande.

8.—Soumis un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et des Statistiques, recommandant de payer un compte de \$98.67 pour travaux supplémentaires exécutés par M. L.-A. Lafond au sujet de l'inspection médicale des écoles.

Résolu: D'approuver le paiement dudit compte, qui devra être pris sur le crédit affecté à l'inspection médicale des écoles publiques.

9.—Soumise une opinion du Département en Loi, au sujet de la soumission de MM. Labelle & Lessard pour réparations à la caserne No 20.

Résolu: De transmettre cette opinion à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

10.—Soumise une lettre de la "Montreal League for the Prevention of Tuberculosis", demandant une subvention de \$2,000 pour contribuer à l'exposition de tuberculose et d'hygiène qui doit être tenue en novembre prochain.

Résolu: De déposer cette lettre sur le bureau et de demander au Département en Loi de suggérer à la Ville comment elle pourrait légalement augmenter la subvention accordée à ladite Ligue en décembre dernier.

11.—Soumise une opinion du Département en Loi sur le droit que possède la Ville de forcer la "Montreal Water & Power Co." de remplacer ses tuyaux à l'eau lorsqu'ils sont insuffisants.

Résolu: De prier le secrétaire de faire traduire ladite opinion et d'en transmettre une copie à chacun des membres de cette Commission.

12.—Soumise une lettre de M. L.-N. Senécal, secrétaire du service des Expropriations, transmettant copie d'une lettre qu'il a adressée à l'avocat en chef de la Ville, le 4 mai 1908, concernant la perception des répartitions foncières pour l'expropriation de la rue St-Antoine.

Résolu: De renvoyer ces documents au Département en Loi avec prière de prendre les mesures nécessaires afin de permettre à la Ville de percevoir les taxes dues en rapport avec lesdites expropriations.

13.—Soumis un état, en date du 5 juin, signé par l'assistant-trésorier de la Ville, indiquant le montant des taxes dues à la Ville pour l'exercice 1907.

A ce sujet, le trésorier de la Ville donne certaines explications à la Commission et dit qu'il soumettra, pour la prochaine assemblée, un rapport complet.

14.—Soumis un rapport du Bureau des Estimateurs sur l'évaluation cotisée, durant les trois dernières années, du terrain et de l'édifice dont la Commission de Police réclame l'achat de Dame O. Legault, épouse de P. Leclerc, au prix de \$16,235, à l'effet d'y établir un poste de police dans le quartier St-Jean-Baptiste.

A ce sujet sont soumises

3.—Submitted a letter from Mr. J. N. Perrault, director of the Catholic Board of School Commissioners, asking for the same grant as last year, viz: \$200 to purchase books for the night schools.

The comptroller informed the Committee that a sum of \$125 had been appropriated this year for that purpose.

Resolved: To inform Mr. Perrault that the City cannot legally vote additional grant of this kind.

4.—Submitted an opinion from the Law Department, stating that the City cannot legally comply with the request made by the proprietors on the West side of Beaudoin street, for the use of a certain lane adjoining the land recently sold by the City, in St. Henry ward.

5.—Submitted a letter from the Law Department, in connection with the writ of *mandamus*, taken by Mr. D. Davis, to compel the City to deliver him a license to do business as contractor of labor.

6.—Submitted a letter from the Law Department, informing the Committee that they will not be able before next week to give their opinion on the claim of the Provincial Government for a tax on the loan of \$5,000,000.

Laid on the table.

7.—Submitted a letter from Doctor R. Villecourt, for a grant of \$50 per month to organize an immigration and employment bureau in this City.

Resolved: To inform Dr. Villecourt that the City cannot legally grant his demand.

8.—Submitted an extract from the minutes of the Hygiene and Statistics Committee, recommending to pay an account of \$98.67 for extra work done by Mr. L. A. Lafond, in connection with the medical inspection of school.

Resolved: To approve the payment of said account which is chargeable against the appropriation voted for Medical inspection of public schools.

9.—Submitted an opinion from the Law Department in connection with the tender of Messrs. Labelle & Lessard for repairs to No. 20 fire station.

Resolved: That said opinion be transmitted to the Fire and Light Committee.

10.—Submitted a letter from the Montreal League for the prevention of Tuberculosis for a grant of \$2,000 in aid to the Tuberculosis and Health Exhibition to be held in November next.

Resolved: That said letter be laid on the table and that the Law Department be asked to suggest how the City could legally increase the grant made to said league in the appropriations voted December last.

11.—Submitted an opinion of the Law Department on the right of the City to compel the Montreal Water & Power to replace their water pipes when insufficient for the requirements.

Resolved: To instruct the secretary to have said opinion translated and to send a copy to the members of the Committee.

12.—Submitted a letter from Mr. L. N. Senécal, secretary of the expropriation department, transmitting copy of a letter which he sent to the chief City attorney on the 4th May 1908, concerning the collection of assessments for St. Antoine street expropriations.

Resolved: That said documents be referred to the Law Department with instructions to take the necessary measures to enable the City to collect the assessments which are due in connection with said expropriations.

13.—Submitted a statement dated 5th June, signed by the assistant City treasurer, showing taxes due to the City for 1907.

In this connection, the City treasurer gave certain explanations to the Committee and stated he would submit a full report on this subject at the next meeting.

14.—Submitted the report of the Assessors' department on the assessed value for the last three years of the land and building which the Police Committee recommend to purchase from Mrs. O. Legault, wife of P. Leclerc, at a cost of \$16,235, for the establishment of a police station in St. Jean-Baptiste ward.

In this connection submitted,